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私は手形で生まれ広面小学校、城東中学校、秋田
商業高校と18年間秋田で過ごしました。高校時代
にレスリング部に所属し日本でも指折りの厳しい先
生、コーチ陣の方々にご教授いただき奈良で開催さ
れた国民体育大会で優勝することができました。心
の底から感謝しておりますが、当時の厳しさは尋常
ではなく、大人になってから先生方とお酒を飲みか
わす際の笑い話になっていますが正直トラウマレベ
ルです。その後大学からのお誘いもあり中央大学へ
進学し競技を続け、後にオリンピックで金メダル、
銀メダルを獲得された秋田出身の先輩方を見習い
自己研鑽に励みました。他の大学や社会人となった
秋田の諸先輩方がそれぞれの環境でがんばっておら
れたおかげで自分を見失うことなく、目標が明確で
あったため地方出身でも、都会の中に埋もれるよう
な感覚は全くありませんでした。むしろ秋田出身と
して誇りを持って全日本選手権に出場し3位となり
オリンピック強化指定選手となりました。強化合宿、
選考試合を行いましたが最終的には残念ながらオリ
ンピックへ出場することが出来ませんでしたが、秋
田出身として全国へアピールできたと思います。
親に遠征費用等の負担をお願いし心苦しく思って

いた私としては、自立して稼ぎたいと目標を切り替
え仕事で上を目指そうと就職活動を行いました。当
時はバブル期で富裕層といえば医者か弁護士か証券
マンかと言われており、バリバリの体育会系であり
「バガけ」の私が選べる道は一つしかなく現在の職業
となった次第でございます。
先輩方に鍛えていただき精神的に強くなったおか

げで、仕事に熱中することが出来、30年ぶりに秋田
での勤務となりました。地元財界の方々、先輩、後
輩、友人に快く迎えていただき秋田の人の温かさを
再認識いたしました。同時にいままで年に1、2回
は帰省していましたが、秋田に在住し改めて感じた
のは人口減少がもたらす街の衰退でした。
転勤族として全国10か所以上を回り、なんとなく
感じておりましたが私の若い頃の記憶とのギャップ

活力ある秋田

吾輩は秋田の民である

はとてつもなく大きいものでした。諸先輩方に心情
を吐露すると同じ感覚を共有しておられ、将来を憂
いているお気持ちを伺いました。私は何ができるの
か考え、資本市場に従事するものとして、微力なが
ら市場から秋田へお金が流れる仕組みを作ろう。そ
のためには金融リテラシーの向上、継続投資、新規
上場（資本増強、Ｍ＆Ａ）を行ってまいりました。結
果は私の後輩たちが引き継いだ先にありますが、必
ず良い方向に向かっていると信じております。
税金＋資本の有効活用によりコンパクトシティを

目指し、繁華街の再構築、お祭りや観光コンテン
ツの進化を図り「活力ある秋田」の実現を秋田の民
全員で目指す姿を期待しております。現在さいたま
在住で秋田市観光クチコミ大使を拝命しております
が、田舎の本家の長男としては墓を守るため数年後
に秋田へ戻る予定です。嫁が一緒に来るか不明のた
め、とりあえず人口を一人増やします。おじさん一
人増えてもしょうがないのでどんどん若手の登用を
考えていきましょう（若手の概念が曖昧なのでこの
場では20代～50代とさせていただきます）。諸先輩
方の強力なリーダーシップにより秋田を支えていた
だいていると存じますが、若者の社会参加、意見の
集約等が機会を含め少なすぎると感じております。
少子高齢化の先に人口構成の適正化、平準化が起き
た時に若者が秋田に定着している姿を想像し、皆様
でリードしていただきたいと存じます。私も社会減
を構成している一人ではありますが、将来の社会増
を構成する一人でもあります。
食料自給率、エネルギー自給率、治安＋幸福度

120％の秋田を作り上げるため秋田の力を結集しま
しょう。
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1967年　秋田市生まれ
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2019年　SMBC日興証券秋田支店長拝命
2022年　 SMBC日興証券川越支店ライフコンサル

タント（上級相続診断士）

秋田市観光クチコミ大使 …  秋田市に縁のある経済人や転勤等で過去に秋田市に在住経験のある方々に、身近な人々へのクチコ
ミやインターネットでの情報発信を通じて、秋田市の観光PRにご協力いただくため委嘱している。


